

viernes 10 de febrero de 2023

El Hospital Universitario de Canarias albergó en el día hoy la reunión de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de La Laguna



El Hospital Universitario de Canarias albergó la reunión de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de La Laguna

El Hospital Universitario de Canarias albergó en el día hoy la reunión de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de La Laguna, donde entre otros asuntos, se ha terminado de perfilar toda la programación de jornadas, estudios, informes y actividades correspondientes al ejercicio 2023. En la reunión estuvieron presentes la Vicepresidenta, Doña Josefina Suárez Paz, el Secretario D. Francisco Barreto Rodríguez, así como los vocales D. Santiago Cacho Peña, Doña Mercedes Cueto Serrano y D. Alejandro Conrado Cordero.

Destacar que el FES, máximo órgano consultivo en materia socioeconómica del Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, tiene programado para este año una amplia variedad de actividades de todo tipo, unidas

a importantes trabajos de investigación, que serán elevados al Plenario del próximo día 1 de marzo a las 17:30 horas que tendrá lugar en el antiguo convento de Santo Domingo para su aprobación.